



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

---

**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA  
DE BUENOS AIRES**

**DECLARA**

De interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires la realización de la Trigésima Octava edición de la Feria Internacional del Libro "Un Futuro con Libros" la cual se llevo a cabo entre los días 19 de abril hasta el 7 de mayo de 2012, en el Predio Ferial de Buenos Aires "La Rural".-

1.

  
JORGE ALVES  
Diputado  
Bloque Pro Peronismo  
Honorable Cámara de Diputados  
de la Provincia de Buenos Aires



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados



## FUNDAMENTOS

La Feria Internacional del Libro de Buenos Aires "Un Futuro con Libros" ocupa más de 45.000 metros cuadrados y es la más concurrida en el mundo de habla hispana. Durante sus tres semanas de duración la visitan más de un millón de lectores y más de diez mil profesionales del libro.

Tubo su inauguración el jueves 19 de abril con la participación de autoridades nacionales, de la Ciudad y de la Fundación El Libro. El discurso inaugural estuvo a cargo del escritor argentino Luis Gusmán, novelista y ensayista, ganador —entre otros— del Premio Casa de las Américas, y autor de El frasquito, novela emblemática que retrata los años '70.

Su lema "Un futuro con libros" a esta altura, el hablar tanto de libro de papel como electrónico, decimos que nuestro futuro convivirán con cada línea escrita que resulta indiscutible para enseñar, aprender y abrirnos innumerables puertas a los singulares disfrutes del saber y de la imaginación.

Por eso, la Feria Internacional del Libro es, desde siempre, su constante impulsora. El lema de esta edición expresa un deseo y un compromiso, que, al dirigirse a los libros, incluye también a quienes les dan vida: los lectores.

La feria se encuentra organizada por la Fundación El Libro, una entidad sin fines de lucro cuya misión es la promoción del libro y los hábitos de la lectura. Realizada por primera vez en 1974, se ha consolidado a través de los años y hoy en día es uno de los eventos culturales más importantes de América Latina.

Durante los tres primeros días está dedicada exclusivamente a la industria editorial y a la capacitación de los profesionales. Editores, libreros, distribuidores, agentes literarios, gráficos, traductores, ilustradores y bibliotecarios se dan cita para realizar intercambios comerciales, concretar negocios y participar de seminarios de actualización. También dedica una importante cantidad de actividades a los docentes y otros mediadores de lectura, a quienes considera como pilares fundamentales.

Luego abre al público y se convierte en una verdadera ciudad de libros, con más de 45 mil metros cuadrados de exposición y alrededor de mil quinientos expositores de más de cuarenta países. Se destaca por ofrecer una programación amplia que incluye unas mil quinientas propuestas culturales: conferencias, presentaciones de libros, cursos, charlas, firmas de ejemplares, un festival de poesía, un encuentro de narradores y una jornada de microficción,



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

---

entre muchas otras. La han visitado autores de la talla de Mario Vargas Llosa, Paul Auster, Isabel Allende, Ray Bradbury, Antonio Muñoz Molina y Tom Wolfe, por nombrar sólo algunos.

Atento a lo expuesto, solicito a los señores Diputados acompañen con su voto afirmativo el presente Proyecto de Declaración.-

  
JORGE ALVES  
Diputado  
Bloque Pro Peronismo  
Honorable Cámara de Diputados  
de la Provincia de Buenos Aires